



# Hacienda coloca 9 mil mdd en bonos, su segunda mayor emisión histórica de deuda

JORDAN SAUCEDO  
CIUDAD DE MÉXICO

La Secretaría de Hacienda realizó la primera colocación de deuda en los mercados financieros internacionales por un monto de 9 mil millones de dólares, lo que representa la segunda mayor emisión soberana en la historia del país.

La dependencia señaló que la operación se aprovechó de condiciones favorables de liquidez

y de la ventaja de ser uno de los primeros soberanos en emitir en el año, lo que permitió cubrir una parte relevante de las necesidades de financiamiento en moneda extranjera para 2026 y dar mayor flexibilidad al manejo de la deuda durante el resto del año.

La emisión se distribuyó en tres bonos: uno a 8 años por 3 mil millones de dólares con una tasa cupón de 5.625 por ciento; otro a

12 años por 4 mil mdd con tasa de 6.125 por ciento; y un bono a 30 años por 2 mil millones con cupón de 6.75 por ciento.

La demanda total alcanzó cerca de 30 mil mdd, más de tres veces el monto colocado, con la participación de 279 inversionistas de diversas regiones del mundo.

Hacienda destacó que la operación estableció nuevos puntos de referencia en la curva soberana en dólares a 8, 12 y 30 años, fortaleciendo el mercado de capitales y el acceso al financiamiento.

La dependencia reiteró su compromiso con una gestión fiscal responsable, en línea con el Plan Anual de Financiamiento 2026 y el techo de endeudamiento aprobado por el Congreso. —